
Für alle im Landkreis (FALD)
Anfrage der Fraktion

Baustelle Kreisklinik Groß-Umstadt

Im Schulbauprogramm erleben wir eine gute Außenwirkung in der Verwirklichung 
der beschlossenen Ziele. Gegenteiliges betrifft die Baustelle der Kreisklinik in 
Groß-Umstadt.
Die Koordination mit der Bauleitung erfordert wegen der Komplexität, anders als 
bei einem Wohnhaus, eine ausreichenden unterstützenden Aufwand, auch damit es
einen begrenzten zeitlichen Verzug (Stichwort Kostenfalle) der auszuführenden 
Arbeiten gibt.

Wir bitten folgende Fragen im Detail zu beantworten:

1. Wie ist die Zusammenarbeit mit der Bauleitung organisiert?
2. Was für einen Personalbedarf besteht für Zusammenarbeit mit der 

Bauleitung?
3. Ist von Seiten der Kreisklinik eine erfahrene Kraft in Sachen Bauleitung und 

medizinischem Pflichtenheft tätig?
4. Gibt es ein vollständiges Pflichtenheft für die Bauausführungen?
5. Gibt es einen organisierten Ablauf für Nachträge im Pflichtenheft?
6. Was sind die Hinderungsgründe für den nicht zügigen Baufortschritt?
7. Gibt es Liquiditätsschwierigkeiten bei der Begleichung von Forderungen der 

bauausführenden Firmen?
8. Wie groß ist die durchschnittliche zeitliche Spanne zwischen Eingang der 

Rechnung von den bauausführenden Firmen und der resultierenden Valuta 
auf das entsprechende Kontokorrent bei der Begleichung?


